



学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>



令和 6 年 7 月 1 9 日
福生市立福生第三小学校
校長：浅倉 宏之
住所：福生市牛浜162
電話：551-0249

夏休みに向けて

副校長 中村 将行

子供たちにとって、いよいよ待ちに待った夏休みが始まります。保護者・地域の皆様、日頃からのご理解とご協力に深く感謝申し上げます。児童の皆さん、1学期の間、学習、学校行事、クラブ・委員会活動など一生懸命がんばりました。自身の成長を感じられる場面がたくさんあったと思います。



さて、夏休みは普段の学校生活とはちがう時間の過ごし方ができます。この期間を有意義に過ごすために以下の点に留意してください。

1 安全について

安全に気を付けてください。夏休みは外で遊ぶ機会が増えます。交通事故や水の事故には十分注意をしてください。道路を渡る際には左右をよく確認し、車に気を付けることも大切です。また、自転車に乗る際にはヘルメットをかぶるようにしましょう。プールや海で遊ぶときは、大人と一緒に行動し、特に海では絶対に子どもが1人では泳がないようにしましょう。多摩川での遊泳は、福生市では大人と一緒にでも禁止されています。熱中症にも気を付けましょう。水分をこまめにとることが大切です。低学年のお子さんには保護者から声をかけてください。



2 学習について



学習の習慣を忘れないようにしましょう。長いお休みだからといって、勉強を全くしないと、夏休み明けに勉強のリズムを取り戻すのが大変になります。毎日少しずつでも、宿題やドリルパーク、読書などを続けるようにしましょう。特に苦手な教科はこの機会にじっくり取り組むとよいでしょう。また、自由研究や工作など、自分の興味をもったテーマに時間をかけて挑戦するのも楽しいです。

3 家庭や地域の一員として

夏休み期間は、家庭の一員として、いつも以上にお手伝いをしましょう。お家の人から「ありがとう」と言われるのはとても気持ちがいいです。家庭の中で役に立つことは、自信をもつことにもつながります。また、地域の行事やボランティア活動に参加することも、地域社会に貢献する良い機会です。ぜひ参加してみてください。



最後に、夏休みを有意義に過ごすには計画的に行動することが大切です。遊びや学習のバランスを取りながら、充実した時間にしてください。そして、早寝・早起き・食後の歯みがきなど、学期中に身に付いた生活習慣を崩さないように生活しましょう。もし心配なことがあればいつでも学校に来てください。学校には児童の皆さんを支える大人がいます。子供たちの安全と健康を願い、充実した夏休みを過ごせるように心から祈っています。